



Est-ce dandereux pour le corps humain ?

Rubrique : questions-réponses - Date : lundi 18 avril 2011

Est-ce dandereux pour le corps humain ?

Réponse :

Le tabac est, de loin, le produit inutile le plus dangereux pour l'homme : il tue un de ses consommateurs réguliers sur deux et nuit à la santé et au bien-être de toutes les personnes auxquelles on impose d'en respirer la fumée contre leur gré.

Un être humain meurt à cause du tabac toutes les 8 minutes en France, toutes les 20 secondes en Europe et toutes les 6 secondes dans le monde.